

## **Presseinformation**

**„Secret Places“, Caroline Cloutier (CDN), Katharina Anna Loidl (AT)**

**25.11. 2016 – 11.2.2017**

*Am Donnerstag, 24.11. wird um 19Uhr die Ausstellung „Secret Places“ mit Arbeiten von **Caroline Cloutier (CDN)** und **Katharina Anna Loidl (AT)** in der Studiogalerie der KUNSTSAMMLUNG des Landes OÖ eröffnet. Beide Künstlerinnen sind Stipendiatinnen des künstlerischen Austauschprogramms zwischen der Provinz Québec in Kanada und Oberösterreich. Die Eröffnung der Ausstellung wird der Generaldelegierte der Regierung von Quebec, Claude Trudelle vornehmen.*

### **„Secret Places“**

**Caroline Cloutier** interveniert mit ihrer Installation „Counter Spaces“ mit Spiegeln und großformatigen Fotos in die geometrische Struktur des Ausstellungsraumes, bricht ihn damit optisch auf und schafft gewissermaßen Durchblicke in neue, imaginäre Räume unklarer Dimension. Mit ihren Raumillusionen eröffnet sie Assoziationsräume und lässt die BesucherInnen über die Grenzen der eigentlichen Fotografien hinaussehen.

Die 31-jährige Kanadierin aus Montreal hat im Spätherbst 2014 das Gastatelier der Kunstsammlung im Linzer Salzamt für ihre Studien mit Spiegelobjekten genützt. Dabei wurden auch die Grundlagen für die in der gegenwärtigen Ausstellung gezeigte Arbeit gelegt.

**Katharina Anna Loidl** verdichtet mit Teilen ihrer Serie „Polaris“ großformatige Prints, die bei ihrem Aufenthalt in Québec entstanden sind, zu skulpturalen Elementen und nützt das Medium Papier dabei nicht bloß als Trägermedium für ihre Fotografien sondern schafft damit eine raumgreifende Installation.

Die oberösterreichische Künstlerin war die erste oberösterreichische Teilnehmerin an der Kooperation zwischen Québec und Oberösterreich und hat im Jänner und Februar 2015 am „Sporobole centre en art actuel“ in Sherbrooke ihr Stipendium absolviert. Dass sie bei ihrem Aufenthalt Zeugin eines auch für kanadische Verhältnisse außergewöhnlichen Kälteeinbruchs war, wird in ihrer Arbeit auf unterschiedlichen Ebenen reflektiert.

### **KünstlerInnen-Austausch Québec – Land OÖ**

Die Kooperation zwischen den beiden Partnerregionen besteht seit 2014 und wurde vor kurzem verlängert. Das Land OÖ stellt jeweils für zwei Monate im Jahr einer KünstlerIn aus Québec ein Gastappartement sowie einen Atelierraum im Atelierhaus Salzamt zur Verfügung. Im Gegenzug stellt die Regionalregierung der Provinz Quebec einer KünstlerIn aus Oberösterreich ebenfalls für einen Zeitraum von zwei Monaten ein Appartement und Zugang zu den Studios im „Sporobole centre en art actuel“ in Sherbrooke zur Verfügung. Beide Regierungen leisten Beiträge für Anreise und Aufenthalt. Nähere Informationen unter <http://www.diekunstsammlung.at/136.htm>

**Do. 24.11.2016, 19Uhr**

Studiogalerie der Kunstsammlung, 2. Stock  
OÖ. Kulturquartier im Ursulinenhof

Begrüßung: Mag.<sup>a</sup> Anneliese Geyer, Leiterin Kunstsammlung  
Zur Ausstellung sprechen: Elisa Andessner und Verena Hullik, Kuratorinnen  
Eröffnung: Generaldelegierter Claude Trudelle, Vertretung der Regierung von Quebec

Rückfragen und Foto-Anforderungen: [christian.schrenk@mediensalon.at](mailto:christian.schrenk@mediensalon.at) oder 0664-1329899

Freundliche Grüße!

Die KUNSTSAMMLUNG des Landes OÖ